

Gaktib, Ratusan Kendaraan Anggota Kodim 0716/Demak Diperiksa Polisi Militer

Muhammad Makruf - DEMAK.JUSTISIA.CO.ID

Jan 5, 2024 - 07:50



Ratusan kendaraan anggota Kodim 0716/Demak diperiksa Sub Detasemen Polisi Militer IV/3-2 Pati dalam rangka operasi Gaktib (Penegakan Ketertiban) di halaman Makodim 0716/Demak, Jalan Kyai Singkil No 1 Demak

DEMAK - Ratusan kendaraan anggota Kodim 0716/Demak diperiksa Sub Detasemen Polisi Militer IV/3-2 Pati dalam rangka operasi Gaktib (Penegakan Ketertiban) di halaman Makodim 0716/Demak, Jalan Kyai Singkil No 1 Demak, Kamis (04/01/24) siang ini.

Operasi ini menyoar surat kelengkapan kendaraan anggota, baik kendaraan pribadi maupun kendaraan dinas. Selain itu, juga memeriksa standar kelayakan kendaraan, seperti pemeriksaan knalpot, roda, kampas rem dan lain sebagainya.

Komandan Kodim Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., mengatakan,

pemeriksaan kendaraan diselenggarakan dalam pelaksanaan fungsi pengamanan di bidang materiil dan personil dengan memeriksa seluruh kendaraan anggota, baik kendaraan dinas maupun non dinas atau pribadi yang dipegang oleh anggota Kodim 0716/Demak.

"Pemeriksaan ini dilakukan secara rutin, baik kelengkapan surat kendaraan maupun kelayakan standar kendaraan. Sehingga kita bisa menjadi contoh di tengah masyarakat, bahwa TNI benar-benar taat dan tertib aturan," kata Dandim.

Sementara Komandan Subdenpom IV/3-2 Pati Kapten Cpm Sutikno menyebut, pemeriksaan dilakukan secara menyeluruh di beberapa Kodim di wilayah hukum Subdenpom IV/3-2 Pati, dan salah satunya di Kodim 0716/Demak, yang meliputi kelengkapan surat kendaraan dinas maupun pribadi tiap anggota dan kelayakan atau standarisasi kendaraan.

Lanjutnya, pemeriksaan ini meliputi Surat Ijin Mengemudi baik umum maupun militer, Kartu Tanda Anggota (KTA) TNI, kelengkapan dan kelayakan kendaraan seperti, lampu, kaca spion, knalpot, roda, kampas rem dan lainnya. Bahkan sampai kondisi kebersihan kendaraan pun diperiksa.

"Pemeriksaan ini sebagai salah satu cara untuk memastikan kendaraan dinas atau non dinas yang akan digunakan anggota dalam mendukung operasional tugas sehari-hari selalu dalam kondisi terbaik dan siap digunakan kapan saja," pungkasnya. (Pendim0716).